

Detienen a "La Puerca", socio de "El chapo"

Escrito por Agencias

Lunes 08 de Noviembre de 2010 21:10

+ La PF lo capturó tras varios operativos en Sinaloa



CD. DE MEXICO, 8 de Noviembre de 2010.- La Policía Federal anunció que ha detenido a Manuel Fernández Valencia, conocido en el mundo del hampa como "La Puerca", quien fue señalado como un socio cercano del célebre Joaquín "El Chapo" Guzmán.

El vocero de la Policía Federal, Ramón Eduardo Pequeño, dijo que Fernández Valencia fue llevado a la capital del país donde se abrió un expediente que consigna sus presuntos delitos, pero también enfrenta una orden de extradición a Estados Unidos.

Esta fue emitida por una corte del estado de Illinois en 2009, bajo la acusación de que ha introducido cientos de toneladas de cocaína a ese país.

Según el vocero de la PF, la aprehensión del peligroso capo se dio tras varios operativos en la entidad sinaloense, cuando se preparaba para enviar 8 toneladas de marihuana al vecino país del norte para "el abasto" de diciembre.

"La Puerca" fue presentado ante la fiscalía general de la Nación y mostraba golpes en un ojo. Con él también fueron detenidos 17 colaboradores del capo, pero el funcionario no abundo en detalles sobre los operativos.

Dijo que esta aprehensión podría aportar pistas para conducir a la ubicación y eventual detención de "El Chapo" Guzmán, quien ha ganado celebridad mundial como cabeza de uno los más poderosos carteles de las drogas en el mundo.